

Que faire en plein air dans notre Commune cet été ?

Notre commune recèle une extraordinaire variété d'activités et sites touristiques sortant de l'ordinaire !

Traversé par un réseau de chemins et sentiers balisés, le territoire est à découvrir à pied, à vélo, en famille ou entre amis. Alors, partons à la (re)découverte de toutes ces richesses naturelles et patrimoniales, dans un cadre préservé, en toute simplicité.

SENTIER GÉOLOGIQUE ET AUTRES SENTIERS DE PROMENADE

Au fil des millénaires, le paysage de notre Commune a été sculpté par l'action de l'eau sur les roches de son sous-sol. Grès et calcaire n'ayant pas la même résistance à l'érosion, nous bénéficions d'un relief vallonné. La végétation est directement influencée par cette dualité. La richesse de la terre calcaire la rend plus propice aux cultures que le sol gréseux qui sera quant à lui recouvert de forêts. Ces deux pierres se retrouvent également dans le bâti traditionnel de nos villages.

Si vous voulez en apprendre plus sur la géologie, la flore mais aussi la faune de notre région, nous vous conseillons d'enfiler vos chaussures de randonnée pour arpenter les onze kilomètres du **Sentier géologique**.

Tout au long du parcours, plus d'une vingtaine de panneaux vous distilleront de précieux renseignements sur ces sujets.

Pas encore rassasié ?

Au départ de Comblain-au-Pont, de Poulseur ou du Pont-de-Sçay, treize autres sentiers de promenade balisés vous permettront de (re) découvrir les très nombreux attraits de notre territoire.

 Cartes des promenades en vente 7,50€ au Bureau du Tourisme.



CARRIÈRES DE GÉROMONT ET MUR GÉOLOGIQUE

Pendant plus d'un siècle, la vie du village de Géromont a été rythmée par le travail des ouvriers carriers. Malheureusement, le remplacement des pavés par l'asphalte aura progressivement eu raison de cette industrie locale (fermeture définitive en 1974). Aujourd'hui, c'est au cœur d'une nature débordante qu'un peu de ce riche patrimoine industriel renaît de ses cendres. Ode au sous-sol de notre pays, le Mur géologique est une œuvre d'art monumentale née de la rencontre entre un géologue et un

sculpteur. Actuellement toujours en cours de réalisation, cette échelle stratigraphique en trois dimensions permettra de toucher et d'apprécier en un seul endroit les caractéristiques de toutes les roches de Belgique. N'hésitez pas à venir suivre l'évolution de cette création !

PLUS D'INFOS

 www.murgeologique.be

